

SOLIDARITÉ ■ Clôture du projet Découverte des métiers pour les jeunes

La découverte du monde pro pour tous



DIPLÔME. Les jeunes des PEP et Sessad ont reçu un diplôme de fin de stage. PHOTO A.BAILLERON

En collaboration avec l'association Égée, les professionnels des PEP 18 de l'Institut médico-éducatif (IME) de Bourges, de l'IME Sologne et du Sessad départemental ont coordonné une initiative visant à offrir aux jeunes encadrés l'opportunité d'explorer le monde de l'entreprise.

L'objectif ? Offrir à dix-huit jeunes accompagnés une immersion dans le monde de l'entreprise afin d'explorer différents métiers et de clarifier leurs choix d'orientation professionnelle.

Du 13 au 19 mars, les jeunes ont eu l'opportunité de découvrir sept entreprises locales ainsi qu'une administration, la sous-préfecture de Vierzon, en participant à treize demi-journées de découverte professionnelle, accompagnés en petits groupes. Cette initiative s'inscrit dans une volonté d'inclusion de la part de tous les partenaires impliqués.

Inclusion et avenir

Le projet a été clôturé jeudi 18 avril, avec un événement de retour d'expérience, où les jeunes ont eu

l'occasion de partager leurs impressions avec leurs encadrants. Chaque élève s'est vu remettre un certificat officiel, sous le regard fier de leurs accompagnants et de Nadia Petat, directrice générale adjointe de l'association des PEP 18 : « C'est de l'émotion avant tout, la consécration d'un an de travail main dans la main avec Égée. Tout est né d'une petite idée lancée au départ sur la possibilité de faire un stage pour ces jeunes, qui ne peuvent pas faire de stages conventionnels, comme c'est le cas pour les 3^e no-

tamment. C'est important pour eux, ils en ont besoin pour savoir ce qu'ils aiment et ce qu'ils n'aiment pas. »

Une expérience qui plaît. Tristan, de l'IME de Bourges, a pu expérimenter deux demi-journées de professionnalisation. Une aventure dans le monde de l'entreprise qui lui a plu et qu'il aimerait renouveler. « J'ai fait neuf commandes au drive d'un magasin, en une seule matinée, se félicite le jeune. C'était bien et si c'était à faire, je le referai. » ■

Antoine Bailleron

antoine.bailleron@centrefrance.com